

新型コロナウイルス感染症の職員感染と今後の対応について

保護者や地域の方をはじめ関係者の方々には日頃よりにし色の海こども園にご協力を賜り大変感謝しております。

この度、園の職員が、新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明いたしました。皆様にはご心配をおかけして申し訳ございません。以下の内容をご報告させていただきます。

1 感染者について

感染した職員は、先週発熱して医療機関を受診しましたが感染症の疑いとは判断されず、その後体調を回復していました。8月16日(月)朝に匂いがしない症状を感じたためサポートセンターに問い合わせ、病院で受診しPCR検査を受け、同日夜遅く陽性と判明いたしました。

その行動歴の中で、8月13日(金)午前中の行動歴でご迷惑をかけております。朝の時点では平熱でしたが、昼頃に体調の変化に気付き、発熱し早退いたしました。マスクは常時付けていました。今回の検査を受けて、保健所の指示に沿って対応しています。

2 濃厚接触者の対応・消毒について

(1) 濃厚接触者

保健所より連絡を受け、感染が確認された職員と同室にいた子どもと職員が濃厚接触者となりました。

8月13日(金)○朝の受入時のプレイルームにいた園児

○子育て支援室で学習や生活した放課後児童クラブの子どもたち

(2) PCR検査の方法

濃厚接触者は、8月19日(木)にPCR検査を受けることとなります。唾液を容器に入れて回収する検査方法です。詳細につきましては、容器をお渡しするときに説明致します。

(3) 自宅待機期間

19日(木)のPCR検査で「陰性」が確認された場合には、その後の経過を観察しますので、8月27日(金)まで自宅待機となります。ご心配とご迷惑をかけまして申し訳ありません。

(4) 室内の消毒

濃厚接触者が関わった部屋につきましては専門業者による消毒を行います。その他のクラスにつきましても指導の下に職員が消毒をいたします。

(5) その他の園児及び児童クラブの子ども

平常通り園及び児童クラブを利用できます。

3 人権についての配慮について

大変ご迷惑をおかけして申し訳ないのですが、感染症に感染した場合のガイドラインでは、「※全ての対応にあたっては、児童等の人権に十分配慮する。(氏名等は公表しない)」となっています。どうぞ児童たち、ご家庭、支援員のためにも人権に配慮した対応をお願いいたします。

※ ご心配をかけまして大変申し訳ございません。

今後新たな情報が分かりましたら報告をさせていただきます。